

## **LOCAL** | Política

## El PSOE califica como un "atraco a mano armada" la subida media del 165% en la tasa del agua

Según se indica desde el PSOE, la subida afectará a unos 7.800 abonados en nuestra localidad.

## Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de diciembre de 2023 - 18:47



El PSOE de Priego ha calificado como un "atraco a mano armada", la subida media del 165% en la tasa del agua planteada por el equipo de gobierno.

En una comparecencia ante los medios, el portavoz municipal y secretario general de los socialistas prieguenses, Toni Musachs y el vicesecretario general del PSOE de Córdoba y diputado en Cortes Alberto Mayoral, han analizado la propuesta que se debatirá esta tarde en el transcurso de la sesión ordinaria del Pleno de la Corporación prieguense.

Según los datos que facilitaba Musachs, "un consumo doméstico de 0 a 20 metros cúbicos tendrá un incremento del 165,55%; de 21 a 40 metros cúbicos un incremento del 109%; y de 41 a 70 metros cúbicos de consumo el incremento sería del 72%".

En el caso del uso comercial, el portavoz municipal socialista indicaba que la subida será de un 124%, para consumos que superen los 120 metros cúbicos un 213%, además de un aumento de la cuota fija, un aumento para pensionistas y familias numerosas, y las cuotas de contratación, con una subida media del 98% en el caso del consumo doméstico y del 180% en el caso del uso comercial.

Según Musachs, los datos en los que está basada la propuesta del PP, "están hechos por una empresa que ya fue la que nos inició en esta debacle de lo que es la empresa del agua, creando una memoria y un plan de viabilidad cuyos datos eran falsos, según denunció durante cuatro años el PSOE".

Para el secretario general del PSOE prieguense, "estas son las consecuencias de la mayoría absoluta del PP, que ni siquiera ha llamado a la oposición para intentar consensuar algún tipo de acuerdo", afirmando que la subida es necesaria, "ya que llevamos diez años con la misma tasa, pero no vemos lógico una subida del 160%".

Una subida que como indicaba Musachs, "afectará a 7800 abonados aproximadamente, lo que suponen como

mínimo 14.000 vecinos, que representan el 63% del volumen facturado", afirmando que el motivo de esta subida, "es la situación en la que se encuentra la empresa, con unas pérdidas que rondan los 1,3 millones de euros".

Igualmente, Musachs recordaba que desde su creación en 2011, el PP ha estado 10 años al frente de la empresa de aguas, "por lo que habrá que pedirles a ellos responsabilidades de esa gestión", añadiendo que la situación es tan delicada, "que el PSOE planteará en el Pleno y en el próximo consejo de administración la disolución de la empresa, ya que la situación es muy grave y no se puede mantener por más tiempo, siendo necesario tomar medidas urgentes para evitar un mayor perjuicio para los ciudadanos y para las arcas municipales".

Por su parte, Alberto Mayoral ha tachado de "atraco a mano armada" la subida del 165% de la tasa de agua decretada por el gobierno local del PP, un "sablazo fiscal" que repercutirá en todos los vecinos y vecinas el próximo año, denunciando que perjudica, "a las personas que menos consumen, que son los que serán más penalizados por la gestión en Priego del PP, algo que no es una novedad y que se viene repitiendo allí donde gobierno el PP".

Mayoral ha recordado que una mayoría absoluta, "no te da manos libres para atracar a tus vecinos subiendo los suministros básicos", haciendo un llamamiento al alcalde de Priego, "para que se siente con el PSOE, para que no suba tres veces esa factura del agua, para que le exija a sus compañeros de partido que no lo hagan en la Diputación y para que puede pedirle a la Junta lo que Priego necesita".